
Elezioni Rsu, aumentano i voti per le liste Gilda-Unams

Di Meglio: “Forte successo anche nel settore Università con il 22 per cento in più di 
consensi rispetto al 2018. Grazie a tutti i colleghi”

“In molte scuole gli scrutini sono ancora in corso, ma dalle proiezioni di cui disponiamo, 
possiamo rilevare che, nonostante le difficoltà legate alla pandemia, i risultati delle liste 
Gilda-Unams sono migliorati rispetto alla tornata elettorale del 2018”. Rino Di Meglio, 
coordinatore nazionale della Federazione Gilda-Unams, commenta così i dati non ancora 
definitivi - di cui forniremo un quadro completo al termine degli scrutini - delle votazioni per 
il rinnovo delle Rsu che si sono svolte il 5, 6 e 7 aprile.

“Particolarmente rilevante - sottolinea Di Meglio - è il successo nel settore Università, dove 
registriamo un aumento del 22 per cento”.

“Ringraziamo tutti i colleghi di Scuola, Afam, Università e Ricerca che hanno sostenuto le 
liste della Federazione Gilda-Unams”, conclude il coordinatore nazionale.
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